

## BRAND AUF AUTOBAHN

# Bieranhänger geht in Flammen auf

**FRAULAUTERN** Feuer auf der Autobahn: Infolge eines technischen Defektes ist am Montagmittag auf der A 8 in Höhe Fraulautern, in Richtung Saarlouis, ein Bieranhänger in Brand geraten. Dabei sprangen die Flammen auch auf die nahe Böschung über. Bevor das Feuer größeren Schaden anrichten konnte – immerhin brannte es auf gut 600 Quadratmetern –, waren die Einsatzkräfte des Löschbezirks Ost der Feuerwehr Saarlouis sowie die Feuerwehr Saarwellingen zur Stelle. Die 35 Feuerwehrleute löschten Anhänger und Flächenbrand, Personen kamen nicht zu Schaden. Erheblicher Sachschaden entstand. RUP/ FOTO: ROLF RUPPENTHAL

